安治安治安治安治安治安治安治安治

お世話になります!よろしくお願いいたします!

始業式の前に、新任式が行われました。以下の11名が石川小学校のメンバーに加わります。

佐藤 晋(さとう すすむ) 【三条市立大崎学園より】 新任教頭

三条市立大崎学園より参りました。初めての教頭勤務です。私は食べるのが 大好きです。石川小の給食を楽しみにしてきました。好きなメニューは、おで んや肉じゃがなどの煮物です。

加茂市に勤務するのは初めてで分からないことも多いですが、元気な子どもたち、保護者・PTA役員・地域の皆様に教えてもらいながら、楽しく学校生活を送っていきたいです。お世話になります。よろしくお願いいたします。

大岡 まり子(おおおか まりこ) 【下条小学校より】

石川小学校に戻って参りました。素直で明るく、やるときはやれる子どもが たくさんいる石川小で、再び勤務できることを喜んでいます。

今年度は、初任者研修を担当します。梅津先生を支えていけるよう頑張ります。業務の関係で、石川小には毎週火曜日だけ勤務します。校内では「書写」の授業も行います。

保護者、地域の皆様、どうぞ、よろしくお願いいたします。

横堀 緑(よこぼり みどり) 【見附市立見附小学校より】

加茂生まれ、加茂育ち、加茂市在住で、石川小学校が大好きです。以前、葵中学校で、7年間音楽を担当していました。これからは石川小の子どもたちと音楽で思いっきり感動したいと思っています。趣味は「茶道」です。茶道をきっかけに加茂の桐箪笥や加茂縞にも興味を持つようになりました。

初任者研修担当のため、石川小勤務は木曜日だけですが、子どもたちのために精一 杯頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。

岡本 聡子(おかもと さとこ) 【田上町立羽生田小学校より】

田上町立羽生田小学校より転任して参りました。6年ぶりに石川小学校に戻ってくることができて喜んでいます。

微力ながら子どもたちの成長のお手伝いができればと思っております。子どもたちといっしょに、元気いっぱい、笑顔で過ごせるように頑張ります。 どうぞ、よろしくお願いいたします。

笹川 歩希(ささがわ あゆき) 【長岡市立関原小学校より】

長岡市立関原小学校より参りました。私は野球が好きで、小学校から野球を続けています。石川小の子どもたちとも遊んだり運動したりしたいです。今回、初めての異動でしたが、不安よりも楽しみな気持ちが強く、石川小学校の子どもたちと会えることを心待ちにしていました。一日でも早く顔と名前を覚えたいです。

若さいっぱい、精一杯毎日頑張ります。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

稲餅 孝泰(いなもち たかやす) 【新発田市立猿橋小学校より】

猿橋小学校より参りました。五泉市に住んでいます。初めての加茂市勤務ですが、 石川の皆さんと一緒に学校生活を送ることを楽しみにしていました。早く皆さんの 顔と名前を覚えられるよう、たくさんお話ししたり遊んだりしたいと思います。

子どもの気持ちに寄り添いながら、精一杯頑張ります。保護者・地域の皆様、よ ろしくお願いいたします。

社会人1年目の新採用です。加茂で生まれ、加茂で育ちました。私の愛する 地元で働けることを、とても嬉しく思っています。 ギターとサッカーが好きです。高校と大学ではバンドを組んでいました。新しい 生活に向けて不安や緊張はありますが、子どもと過ごす日々をとても楽しみにして います。精一杯頑張りますので、保護者、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいた します。 笠原 留美子(かさはら るみこ) 【下条小学校より】 下条小学校より参りました。加茂市在住です。石川小学校の子どもたちは、挨拶 が良くて、学習も運動も一生懸命に頑張る子どもたちだと聞いています。さらに素 敵なところをたくさん見付けながら、早く仲良くなりたいと思っています。 至らないところがたくさんありますが、子どもたちと共に成長していけるように 頑張ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。 樋口 修子(ひぐち しゅうこ) 【加茂南小学校より】スクール・アシスタント 音楽専科 懐かしい石川小学校で、また勤務できることを嬉しく思っています。私は、明る く笑顔いっぱいの石川小の子どもたちが大好きです。そんな素敵な子どもたちとい っしょに学習したり、活動したりするのがとても楽しみです。 一人一人の子どもたちを支援するように精一杯頑張りたいと思います。保護者、 地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

山川 真子(やまかわ ももこ) 【新採用】介助員

この度、特別支援学級の介助員として、石川小学校で勤めさせていただくことになりました。

子どもたちが明るく元気に学校生活が送れるよう、全力でサポートさせていただきたいと思います。私も子どもたちの素敵な笑顔を見ることができる毎日を楽しみにしています。これからどうぞ、よろしくお願いいたします。

西潟 信(にしがた まこと) 【加茂市立加茂小学校より】用務員

加茂小学校より参りました。加茂市在住です。石川小学校の勤務は初めてです。 校区も広く、加茂市内で最も児童数が多い学校なので、大変だなと感じています。 これから、石川小の子どもたちが、元気で楽しく快適な活動を送れる環境づくりを 精一杯頑張っていきたいと思います。

保護者、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

石川小学校の子どもの成長、教育活動の充実や地域のために、ご尽力いただければと思います。ここ数年の間に、これまで経験したことのない事態が様々起こりましたが、これからも何があるかわかりません。ですが、この皆さんとなら、やっていけそうです。立場、経験は違いますが、個々の皆さんの良さを発揮してください。一年後の令和4年度4月から、新たな子どもたちを迎えた「新石川小学校」がスタートします。今年度は、その準備の年となりますが、よろしくお願いいたします。

校長 山本 哲哉

光水水水水水水水水水水水水水水